
品
川
区
議
会
第
２
回
定
例
会
（
６
月
議
会
）
に
は
住
民
か
ら
多
く
の

請
願
署
名
・
陳
情
が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

テ
ー
マ
は
様
々
で
、
例
え
ば
「
道
路
計
画
の
中
止
」
「
特
養
ホ
ー
ム

増
設
」
「
解
釈
改
憲
に
反
対
」
「
認
可
保
育
園
の
増
設
」
「
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
ー
バ
ス
運
行
」
「
大
崎
図
書
館
の
移
転
中
止
」
な
ど
。
署
名
数
は

述
べ
１
万
筆
を
超
え
る
な
ど
大
き
な
取
り
組
み
と
な
り
ま
し
た
。

今
回
の
ニ
ュ
ー
ス
で
は
認
可
保
育
園
の
質
疑
を
紹
介
し
ま
す
。

もっと認可保育園の増設を
保護者の署名４２０９人分 提出

２０１４年７月２７日（日）

ＮＯ４４２

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

文
教
委
員
会
に
て

「
認
可
保
育
園
増
設
を
」

の
請
願
署
名
（
４
２
０
９

人
分
）
は
６
月
30
日
の
文

教
委
員
会
で
審
査
さ
れ
ま

し
た
。
署
名
を
提
出
し
た

後
藤
さ
ん
は
「
大
井
町
駅

前
な
ど
で
４
回
、
街
頭
署

名
に
取
り
組
ん
だ
が
、
ど

こ
で
も
多
く
の
方
が
協
力

し
て
く
れ
た
。
切
実
な
願

い
で
す
」
と
話
し
ま
す
。

区
は
文
教
委
員
会
で
、

取
り
組
ん
で
き
た
待
機
児

対
策
を
説
明
。
共
産
党
が

「
増
設
し
た
と
い
う
が
足

り
な
い
こ
と
が
問
題
。
さ

ら
に
増
設
す
べ
き
」
と
追

及
す
る
と
区
は
「
待
機
児

は
増
え
て
い
る
が
、
い
ず

れ
需
要
は
ピ
ー
ク
を
迎
え

る
。
ピ
ー
ク
を
踏
ま
え
た

整
備
に
取
り
組
む
」
と
説

明
し
ま
し
た
。

少
子
化
が
来
る
か
ら

保
育
園
は
作
ら
な
い
？

つ
ま
り
〝
い
ず
れ
ピ
ー

ク
を
迎
え
る
か
ら
、
保
育

園
整
備
は
抑
制
す
る
〟
と

い
う
こ
と
。
こ
ん
な
計
画

だ
か
ら
待
機
児
問
題
が
解

決
し
な
い
の
で
す
。

子
ど
も
の
保
育
園
入
園

は
家
族
の
生
活
と
仕
事
を

失
う
問
題
で
も
あ
り
ま
す
。

と
て
も
納
得
で
き
ま
せ
ん
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

品川区議会への請願署名・陳情の提

出方法は区議会ホームページ参照



区
長
の
考
え
が
問
題

保
育
園
の
待
機
児
問
題

に
つ
い
て
品
川
区
は
広
報

や
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
な
ど

で
「
色
々
や
っ
て
い
ま
す
」

と
Ｐ
Ｒ
し
て
い
ま
す
が
最

大
の
問
題
は
、
肝
心
の
認

可
保
育
園
を
必
要
数
増
設

す
る
計
画
が
な
い
事
で
す
。

根
底
に
は
品
川
区
長
の

〝
考
え
〟
が
。
区
長
は
本

会
議
（
左
）
に
て
認
可
保

育
園
増
設
を
「
将
来
の
財

政
負
担
に
な
る
」
と
説
明

し
ま
し
た
。

将
来
の
財
政
負
担
を
理

由
に
す
る
と
は
、
保
護
者

に
「
今
は
我
慢
し
て
ほ
し

い
」
と
い
う
の
で
し
ょ
う

か
。
子
ど
も
の
成
長
に

「
待
っ
て
ほ
し
い
」
は
あ

り
ま
せ
ん
。

品
川
区
の
財
政
事
情

し
か
も
品
川
区
の
財
政

事
情
は
区
長
が
「
全
国
ト
ッ

プ
の
財
政
力
」
と
発
言
す

る
ほ
ど
潤
沢
で
す
。
25
年

度
末
で
区
積
立
基
金
は
７

７
７
億
円
。
認
可
保
育
園

（
定
員
百
名
）
の
建
設
費

は
２
億
円
で
す
か
ら
十
分

可
能
で
す
。

ま
た
建
設
用
地
も
例
え

ば
荏
原
４
中
跡
な
ど
活
用

可
能
な
区
有
地
が
あ
り
ま

す
。
あ
と
は
区
長
の
考
え

を
変
更
さ
せ
る
こ
と
が
必

要
。
だ
か
ら
こ
そ
共
産
党

は
請
願
署
名
に
賛
成
し
、

議
会
と
し
て
区
に
要
求
す

べ
き
と
主
張
し
ま
し
た
。

保育園拒む一方、ビルづくりには
さらに税金５７億円とは！！

区議会建設委員会では再開発事業を進める条

例改正が区長より提出され、共産党のみの反対、

自・公・民ら与党の賛成多数で成立となりまし

た。場所は武蔵小山駅前の再開発。地上４０階、

高さ１４２メートルのタワーマンションです。

この「武蔵小山パルム駅前地区再開発事業」

を区は「まちづくり」だと税金を補助金として

５７億円投入とは、税金の使い方が大問題です。

濱野区長の発言
「やがて本格的な少子化になる。

今、認可保育園を区がつくれば

将来の財政負担になり、禍根を

残す」（2014年2月21日答弁

要旨）と保育園の増設を冷たく

拒否しています。

与党の反対で「認可保育園増設」の署名が否決に 主な理由を紹介します

どの議員も区長の〝考え〟を擁護です。これではいけません。力をあわせて、区民

の願いが届く議会をご一緒に作りましょう。なかつか亮 ◆「区の説明を十分理解す

る。認可保育園に特化すべきでない」自民党区議◆「財政状況、人口動向、ピークを

含めて努力すべき」公明党区議◆「できる限り待機児童対策に取り組んでほしい。区

の対応で十分」民主党区議◆「さまざま方法を区はとっている」みんなの党区議

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

９月５日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

武
蔵
小
山
開
発
に
は

税
金
５
７
億
円
！


